

例会報告

第2129回例会報告議事録

日時 21年11月10日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:45点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: ゲン・テイチェイ・クエンさん
(米山奨学生)

会長挨拶

上村会長



今日は奨学生のクエンさんがいらしています。

10月25日の地区大会には多くの方に参加頂き、ありがとうございました。

各クラブが作ったブースが大変好評だったそうです。

我孫子のふるさと三品のコーナーも、お味噌が好評でした。

表彰式が少し間延びした感じで、最終的には人数が十分の一位に減ってしまったのが、残念でした。

ウインドウズ・セブンが発売されました。その前のVistaは重たく、評判がよくなかったのですが、セブンは軽く改良されています。「ユビキタス」時代がこれから本格的に来るのかな、と感じました。この不況に関わらず、パソコンの販売台数は増えているそうです。

2000年頃に、eジャパン計画という大綱が政府から出ました。2005年頃にu(ユー) ジャパンという大綱が出て、ユビキタス時代の到来を告げました。

10月28日号のニューズウィークの「クラウド化。知的生産革命」という記事を読んで衝撃を受けました。「人類をリセット。クラウド革命」と書いてあるのですが、単体から、情報の共有、相互につながりのある社会を目指すということだそうです。

「クラウド革命」は、コペルニクスの地動説、ダーウィンの進化論、フロイトの精神分析に次ぐ、第4の革命ではないかと、この本では言っています。

昔は電車の時刻表を買って調べていましたが、今は、個人のための情報を瞬時に知る事ができます。また、googleのg.mailに自分宛のメールを転送するように設定すると、そこにたくさんの自分の情報を保有することができます。

そんな形で、私もこれからの第4の波に乗り遅れないように、情報をうまく利用して行きたいと思います。

親睦活動報告

野田親睦委員長



尾上会員、村越会員、和上会員、お誕生日おめでとうございます。

尾上会員より

「84歳になりました。振り返ってみると、いくつか思い出があります。昭和8年、小学校1年生で教室の席に着いた時にサイレンが鳴りました。皇太子誕生でした。昭和11年2月26日、226事件。日中戦争が始まり、16年、12月6日に真珠湾攻撃、大東和戦争が始まりました。17年からは悲しいニュースばかり入りました。19年位になると、どうしようもなくなり、色々な所で玉砕しました。この続きは、来年やります。」



12月9日(水)にゴルフ、夜は家族例会をやります。ぜひ、ご参加ください。



今月の誕生日祝い 尾上会員



今月の誕生日祝い 村越会員



今月の誕生日祝い 和上会員

出席報告

星野会員（代行）

出席率71.5%

最近、出席率が低下していますので、皆さん声を掛け合うようお願いします。

米山奨学会より

星野会員

米山の寄付は今月が最後です。まだの方はよろしくお願いします。

社会奉仕委員会報告

星野社会奉仕委員長



先月お願いしましたネクタイの件、たくさんの提供をいただきました。ありがとうございました。

我孫子エコマラソン協賛のお礼

星野会員

第15回我孫子エコマラソンが無事終了しました。

8000名の方が疾走されました。3年続けて実行委員長をやらせて頂きました。去年もおとしも12時15分頃になると救急車が出るので、心配になったのですが、今年は12時10分頃だったか、女性が倒れ、慈恵医大に車で行きましたが、少し待っていたら女性が目を覚まし治ってしまいました。

今年は10時の時点で16度、12時に21度台で、一番いい気候でした。ご協力ありがとうございました。

クエンさんに奨学金授与

クエンさんより

「昨日一昨日とで、鈴木さんとカウンセラーの方々と米山記念館と静岡と箱根に行ってきました。お忙しいのに、連れて行って下さり、本当にありがとうございました。」

鈴木会員より

「奨学生の皆さん、気配りも大変できていて、カウンセラーの方々も奨学生達のことを我が子、我が孫のようにもてなしておられ、心を打たれました。とても素晴らしい2日間でした。」



GSEのお礼

丸田会員



皆さんに500円ずつ拠出していただき、無事、この分区のスケジュールを終えられました。鈴木会員のお嬢様に通訳として一日お付き合いいただきました。ありがとうございました。



- ・例会変更変更のお知らせ。
- ・流山RC 11月19日(木) →15、16日 親睦旅行に振替
11月26日(木) →25日(水) 合同懇親会に振替
- ・柏南RC 11月24日(火) →28日(土) 座禅例会に振替

皆様には大変ご苦勞をお掛けしましたが、地区大会無事終了し、礼状が中村ガバナー、大会会長、実行委員長より来ています。

山川智子さんが、野田の方でGSEのメンバーが来られた時に通訳としてクラブ例会に行かれたそうです。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
井上会員	おいしいお茶サブレありがとう。	1,000円
尾上会員	誕生祝いをいただいて。	1,000円
上村晃一会員	①我孫子のCLPについての裁決。 ②韓国研修旅行の報告。	2,000円
澁谷会員	お茶パイありがとう。	1,000円
鈴木会員	米山奨学生と米山梅吉記念館探訪旅行に行ってきました。 よい旅に感謝	1,000円
瀧日会員	お茶パイ、ゴチソウサマ。	1,000円
野田会員	クエンちゃん、お茶パイごちそうさまでした。	1,000円
小池会員	クエンちゃん、お茶パイごちそうさまでした。	1,000円
星野会員	エコマラソン無事終了しました。 ありがとうございました。	1,000円
松本会員	地区大会のお手伝いに感謝申し上げます。	1,000円
丸田会員	GSE無事終了しました。	1,000円
村越会員	誕生祝いありがとう。	2,000円
		1,000円
	当日計	15,000円
	今期累計	153,560円

CLP検討委員会報告

上村晃一CLP検討委員長

先日お配りした我孫子独自の新しい組織案の目的はロータリーの原点に返ろう、ということですが、職業奉仕を基本に考えようじゃないかということから出来たのが、この組織です。

クラブ勧誘委員会、職業奉仕委員会、活動委員会という3つに大きく分けました。

職業奉仕とはどういうことか、これからどう勉強しようかと思うのですが、職業倫理について、お互い問題を具体的に出しながら勉強できればと思います。

次年度の組織も含めて、12月の第一例会で決定したいと思います。

理事会より

上村会長

10月22日に沼南RC35周年記念祝賀会に招待いただき出席してきました。内輪でやるとの事だったのですが、我孫子はホストクラブなので、会長幹事ガバナー補佐ガバナー補佐幹事のみお招き頂きました。アットファミリーな祝賀会でした。

地区大会の我孫子としての反省がありましたら、地区の方に挙げたいと思います。

2月2日(火)にガーデンホテルでIMが開かれますが、我孫子がホストクラブです。基調講演には、以前柏西RCで卓話が好評だったラグビーの細谷氏にお願いしてはどうかと考えています。

11月29日(日)に柏西クラブの35周年祝賀会はガバナー補佐、幹事にご招待、その他会長幹事を含め10名程度のご参加をお願いしたいとの事です。

今年もジャパン・バード・フェスティバルへ今年も5万円拠出させて頂きました。

GSEで鈴木会員のお嬢様に通訳としてお世話になり謝礼もしていない状態なので、参加費はクラブで持つということにさせていただきます。